

Erzbistum Bamberg: Bundesversammlung von „Wir sind Kirche“ in Nu?rnberg

„Wir sind Kirche“ heißt eine weltweit vernetzte Plattform von Katholikinnen und Katholiken, die aus dem Kirchenvolksbegehr von 1995 hervorgegangen ist und sich als Kirchenvolksbewegung bezeichnet. Ihr Ziel: Tiefgreifende Reformen in der katholischen Kirche. Am vergangenen Wochenende traf sich die Initiative in Nu?rnberg zu ihrer Bundesversammlung.

Mit Dr. Martha Heizer von der österreichischen *Plattform Wir sind Kirche* im Interview

[> Video-Bericht 4 Minuten](#)

Zuletzt geändert am 10.11.2018